
第５７８回福崎町教育委員会会議録

開催日時 平成２９年５月２５日（木）  １３時３０分～１６時００分

開催場所 八千種小学校 会議室

出席委員 髙寄十郎、石川治、桑谷祐顕、谷口喜久美、西井裕子

事務局  学校教育課長 岩木秀人、社会教育課長 大塚久典

１、開会

○八千種小学校石川哲校長から学校の現状について報告をうけました。

○八千種小学校の教育の様子を石川校長の案内により視察しました。

（１３：５０～１４：２０）

２、５７７回議事の報告を会議録により行い、承認されました。本会の署名委員として

石川委員・谷口委員を指名しました。

３、教育長報告

（１）教育長病休により、石川治教育長職務代理が代行

  平成２９年５月２日より平成２９年５月１７日までの間、教育長病休のため石川治

教育長職務代理が代行されていた件について報告しました。

（２）園小中学校の様子

  資料に基づき報告しました。認定こども園の入園状況として、福崎幼児園、田原幼

児園については０歳児と１歳児に順番待ちがあります。しかし、他園においては空き

があり対応できるため、待機児童はなしという状況です。小学校はいじめ０件、不登

校０件、田原小学校で家出が１件。中学校では、いじめ１件、不登校０件、ラインに

よる非行が１件という状況である旨を報告しました。

（３）総合教育会議

  総合教育会議について、７月７日午後から開催することになりました。場所は、役

場２階大会議室で、１３：３０開始となりました。

（４）トライやる・ウィーク視察

  ６月６日の週にスタートするトライやる・ウィークについて、視察の日程を６月８

日で調整しました。

（５）自然学校視察

 ６月１２日の週にスタートする自然学校について、視察の日程を６月１５日で調整

しました。

（６）参加行事

 資料に基づき報告しました。

４、協議事項

・福崎町子どものための協議、保育、利用者負担額を定める条例施行規則の一部を改正

する規則について



  資料に基づき協議しました。保育、利用者負担額について国の施策に合わせるかた

ちで一部保護者の負担の軽減措置拡充を図るもので、一同了承されました。

５、報告事項

＜学校教育課＞

（１）教育・保育に関する利用者負担額について

 資料に基づいて報告しました。

（２）認定こども園、小学校、中学校の園児、児童、生徒数について

  資料に基づいて報告しました。特別支援学級の児童生徒数が昨年度より増加してい

ることについて、教育委員より質問がありました。質問は、特別支援学級の児童生徒

数が偶然増加したのか、来年も同様の増加が見込まれるのかという内容でした。今年

度は一年生に増加傾向があることは事前に把握しており、来年度は通常に近いが、全

体的には増加傾向であると回答しました。

（３）学童保育園の利用者数について

 資料に基づいて報告しました。

（４）入札結果について

  資料に基づいて報告しました。東中学校のプールサイド改修工事について、落札業

者が決定した旨を報告しました。

（５）給食への異物混入について

  資料に基づいて報告しました。

（６）その他

a)学校行事予定について
   資料に基づいて報告しました。

b)平成２９年度小・中学校、幼児園管理職名簿について
   資料に基づいて報告しました。

c)トライやる・ウィークについて
   資料に基づいて報告しました。

d)学童期運動・食育教室フクちゃんサキちゃんクラブについて
  資料に基づいて報告しました。神戸医療福祉大学と連携を図りながら肥満児を少

なくしようという取り組みで、教育委員会のみではなく保健センターが中心となっ

ている事業である旨を報告しました。

e)平成２７年度国庫負担金・県負担金の確定に伴う返還について
   資料に基づいて報告しました。

f)福崎東中学校プールの水もれについて
   資料に基づいて報告しました。

g)公有財産の売却について（給食配送車の更新に伴う旧車両の売却）
   資料に基づいて報告しました。

h)５月２９日臨時議会報告
   資料に基づいて報告しました。

＜社会教育課＞



（１）平成２９年度文化遺産を活かした地域活性化事業について

 資料に基づいて報告しました。石川委員が実行委員になっておられます。

（２）第３５回福崎町美術展について

 資料に基づいて報告しました。

（３）平成２９年度福崎町ふるさと学習について

 資料に基づいて報告しました。５月２４日、「柳田國男と故郷七十年」というテーマ

で東京学芸大学教授の石井正己先生の講話により行われたふるさと学習について報

告しました。

（４）第３８回山桃忌について

 資料に基づいて報告しました。今年の山桃忌は女性に視点をおいた、柳田國男と民俗学

を行います。

（５）建設工事等の進捗について

 資料に基づいて報告しました。福崎町の体育館東側に緊急防災倉庫が完成し、１１２台

が駐車できる駐車場が整備されました。

（６）その他

a)主な行事予定について
  資料に基づいて報告しました。４月２９日から５月２８日まで大庄家三木家で催され

ている五月人形展や６月４日に生活科学センターで開かれる文化協会総会について報告

しました。

６、閉会

以  上

                署名委員 石 川 治

署名委員   谷 口 喜 久 美


